

戸沢学園通信



戸沢村立戸沢学園
第1号
令和5年4月26日

令和5年度がスタートして1か月!



4月8日(土)に行われた入学式では、新1年生24名を迎え、初等部144名、中等部79名、計223名で、義務教育学校戸沢学園の令和5年度がスタートしました。

今年度は、「人のためにする 進んでする 好きなことを見つける」のスローガンを掲げ、今まで同様、あいさつ日本一の学校を目指していきます。

児童生徒と教職員が楽しく学び合い、活動し、地域に信頼される学校、児童生徒も教職員も夢・希望を実現できる学校を目指し、保護者や地域の方々を手をたずさえて、さまざまな活動に取り組んでいきたいと考えています。今年度もご支援をよろしくお願いいたします。

初等部 1年生を迎える会



4月20日(木)、児童会執行部の企画による1年生を迎える会を行いました。1年生の自己紹介では「好きな〇〇」を発表しました。

中等部 7年生歓迎会



4月13日(木)7年生歓迎会が行われ、部活動紹介やレクリエーションなどを通して、7年生が中等部の仲間入りをしました。

交通安全教室



4月17日(月)、新庄警察署、戸沢駐在所、住民税務課、見守り隊の皆さんにおいでいただき、交通安全のご指導をいただきました。今年度初めて、写真にあるようなVR体験をさせていただき、緊張感のある教室となりました。

資源回収へのご協力ありがとうございました。

寒い中でしたが、4月9日(日)の早朝に行われた資源回収へのご協力、大変ありがとうございました。PTA総会で承認いただいた用途で、大切に資金を使わせていただきます。



授業参観・PTA 総会へのご出席ありがとうございました。



1年生



2年生



3年生



4年生



5年生



6年生



7年生



8年生



9年生



PTA 総会

<令和5年度 PTA スローガン>

高めよう「親力」！ つながれ「親力」！
～子供と一緒に大人も輝く 子供に見せる大人の背中を～

最上地区 PTA 研修大会<戸沢大会>

◆期日：令和5年7月8日（土）

◆基調講演 講師：遠藤正明氏（山形県家庭教育アドバイザー）

殉難の日（4月24日）

昭和45年4月24日、渡し船転覆事故で、古口小学校柏沢（かしざわ）分校の子どもたちの命を救い、2名の先生が亡くなりました。6年生は、くれよんさんによる紙芝居で出来事を知りました。そして、殉難の碑に参拝に行きました。この事故を忘れないように、語り継いでいかなければなりません。



安全運航祈願祭

4月25日（火）、4年生が参加しました。これまで講師のご指導の下練習を重ねてきた舟下りを披露し、その後舟下りを体験させていただきました。

